

1511/J

der Abgeordneten Mag. Haupt, Mag. Trattner, Rossmann, Dr. Ofner
an den Herrn Bundesminister für Finanzen
betreffend Goldeck

Die Firma Ilbau, vertreten durch Herrn Dir. Dipl.-Ing. Erwin Soravia, hat dem Land Kärnten den Vorschlag unterbreitet, die Goldeck-Seilbahn bis zum Jahr 2002 weiter zu betreiben, wenn das Land Kärnten und die Republik Österreich auf die im Kaufvertrag mit der Ilbau enthaltene Pönale von S 50.000.000,-- (fünfzig Millionen) zugunsten der Firma Ilbau verzichten.

Das Land Kärnten hat dieser Lösung schon vor längerer Zeit zugestimmt. Von seiten des Finanzministeriums fehlt jedoch die diesbezügliche Zusage.

Die Fremdenverkehrsbetriebe in den Gemeinden Stockenboi, Spittal/Drau, Baldramsdorf, Seeboden und Millstatt sind nun in der mißlichen Lage, Urlaubern, die ihren Urlaub in Kärnten verbringen möchten, keine verbindliche Zusage für den Winterbetrieb des Spittaler Hausberges machen zu können und erleiden in Folge der Nichtbuchungen großen wirtschaftlichen Schaden.

Im Interesse des Oberkärntner Fremdenverkehrs wäre eine sofortige Entscheidung von seiten des Finanzministeriums notwendig.

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den Herrn Bundesminister für Finanzen nachstehende

A n f r a g e

1. Ist Ihnen der von Herrn Dir. Dipl.-Ing. Erwin Soravia unterbreitete Vorschlag bekannt?

Wenn ja, wann werden Sie diesbezüglich eine Entscheidung treffen?

2. Werden Sie den diesbezüglichen Beschluß der Kärntner Landesregierung mittragen?

Wenn nein, aus welchen Gründen sprechen Sie sich dagegen aus?